## シイタケ菌打ちイベント・レポ

## 福田 美伸

晴天の予報が曇りになりました。シイタケイベントにはちょうど良い天気でした。子どもたちは山登り、里山遊び、菌打ち、植樹と大はしゃぎ!

子供 | 4 名、コーディネーター4 名、保護者 | 9 名、スタッフ | 26 名、参加者総勢 | 53 名のイベントになりました。

9:05 山本担当幹事の進行説明。

千載会長の開催の挨拶。

\*集合写真撮影



9:20 活動開始。

I 班(黄色)山登り、里山遊び、2 班(赤色)菌 打ち、3 班(青色)植樹のローテーション。

各、活動時間 45 分、移動時間 15 分。なお、 全員コロナ対策のためのマスク、山に入るため のヘルメットを着装しました。移動後、それぞ れのリーダーが説明、私たちが見て、びっくり するように楽しんでくれました。

\*里山遊び:ハンモックが気に入ったのか。



\*菌打ち:木槌で打ち、シイタケが鳴っているのを見て楽しかったのか。



\*植樹:客土を入れ植樹を添え木で縛る。



\*ほとんどの親子が初めての経験なのでは。



終了 | | :40 で | 時間ほど早くなりました。

冨井ならやま委員長が閉会の挨拶で「何が一番楽しかったですか?」と子供たちに質問しました。「山登り!」との声も返ってきました。男の子が多かったからかも? 確かに面白い急な山登りです。「わずかではあるが一部、穂高並みの急坂です」。子ども達の興味は尽きません。これからもできるだけ子ども達の気持ちに寄り添いたいと思います。